merkur-online.de

Artikel publiziert am: 01.02.2012 - 15.15 Uhr Artikel gedruckt am: 02.02.2012 - 08.19 Uhr

Quelle: http://www.merkur-online.de/lokales/wolfratshausen/farben-winters-1584636.html

Die Farben des Winters

Wolfratshausen - Temperaturen, wie sie sonst im Gefrierfach herrschen: Sibirien-Hoch "Cooper" sorgt im Landkreis für frostige Tage.



Unserer Fotografin Sabine Hermsdorf ist es mit Hilfe des Wolfratshauser Ingenieur-Büros Wehbe gelungen, die Gefrierschrank-Temperaturen sichtbar zu machen. So bekommt das Sibirien-Hoch "Cooper" quasi ein Gesicht. Das Foto, aufgenommen mit einer Wärmebildkamera, zeigt die Wolfratshauser Marktstraße (im Hintergrund die Stadtpfarrkirche). An der kältesten messbaren Stelle (dunkelblau) am Himmel herrschten gegen 11 Uhr knapp minus 30 Grad. Geradezu frühlingshaft warm waren zur selben Zeit mit Pluswerten um zehn Grad die Häuserfassaden in der Altstadt. Laut den Prognosen des Deutschen Wetterdienstes bleibt's in den kommenden Tag sehr frostig. In der Nacht zu Freitag wird die Quecksilbersäule ihren Tiefpunkt erreichen. Dann muss überall mit zweistelligen Minusgraden gerechnet werden. Wie man sich gegen Frostbeulen schützt, lesen Sie in der Donnerstagsausgabe des Isar-Loisachboten/Geretsrieder Merkur.

(sh)

Artikel lizenziert durch © merkur-online Weitere Lizenzierungen exklusiv über http://www.merkur-online.de